

# *Une délégation de la FIFA à Athènes*

---



Zurich, 14 mars, (RHC).- La FIFA a expédié une délégation à Athènes. Le but est de discuter avec les différentes parties des actions à mettre en place suite aux nouvelles violences dimanche dans le football grec.

Le gouvernement grec a décidé de suspendre le championnat de football de ce pays après que le président du PAOK, Ivan Savvidis, soit descendu armé à la ceinture dimanche sur la pelouse du stade de Thessalonique. Ivan Savvidis, influent homme d'affaires gréco-russe, a ainsi interrompu le match contre l'AEK d'Athènes après une décision arbitrale défavorable.

Dans une lettre adressée aux autorités grecques la FIFA exige une approche solide et sans aucun compromis pour exterminer toute forme de violences dans le football.

Ivan Savvidis a présenté ses excuses mardi. "Clairement je n'avais pas le droit d'aller ainsi sur le terrain", dit-il, assurant que cette "réaction émotionnelle" était due à "la situation négative généralisée prévalant dans le football grec récemment", et à "tous les incidents inacceptables, et non sportifs, qui s'étaient déroulés à la fin du match" de dimanche qui l'opposait au club athénien leader du championnat. Le président du PAOK assure qu'il n'avait pas " l'intention d'interférer avec les arbitres" et qu'il n'a menacé personne.

Ivan Savvidis est resté introuvable lundi, échappant ainsi à l'arrestation qu'il encourait en flagrant délit.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/deportes/157446-une-delegation-de-la-fifa-a-athenes>



# **Radio Habana Cuba**